力隊マルシエ 開催されました

大分県からは、: 大力県からは、: 大力県からは、: 大力県からは、: 大力県からは、: 大力県からは、: 大力県からは、: 大力県からは、: 大力県 : い!」と笑顔に。ほとり。ひと口食べるとト「トマ王」は、おい出店。日出町の真那のは、日出町の真那のは、竹田市、本郷のは、竹田市、本郷のは、竹田市、本郷ののは、竹田市、本郷ののは、竹田市、本郷ののは、竹田市、本郷のののは、竹田市、本郷のののでは、竹田市、本郷のののでは、竹田市、本郷のののでは、竹田市、本郷のののでは、竹田市、本郷のののでは、竹田市、本郷のののでは、竹田市、本郷ののでは、竹田市、本郷ののでは、竹田市、本郷ののでは、竹田市、本郷ののでは、 な雰囲気で賑わっていました。 は、地域おこし協力隊の事業とし、地域おこし協力隊の事業とした。 い一日でしたが、全国から選り がたマルシェ」がはじまります。 がたマルシェ」がはじまります。 がたマルシェ」がはじまります。 をセレクトして出店する「おおいたマルシェ」がはじまります。 がはじまります。

と、驚かれていました。
「これがこんな風にふくらむ初めて目にする方が多くて、
野河さんの手作りあられは、
野河さんの手作りあられは、
野いをして下さる方も!

い気持ちになりました。い気持ちになりました。いがけず出会い、喜びを感じいがけず出会い、喜びを感じいがはずいは、事ですより、「日出町は城下かれいですよると立ち寄ってくれました。多く立ちあってくれました。

発行 2016年 弥生

発行人 日出町 まちづくり 協力隊 住所 〒879-1592 大分県速見 郡日出町 2974 - 1日出町役場 (政策推進課)



マムズさんの レンタル着物で雛めぐり

パチじょ iy do ま

鬼は外~福は内~♪ 暗闇 の中 ♪鬼は外〜福は内〜

節分-蓮華寺の巻



お菓子!お金!お餅!

いま時 いしましょう♪
ました。二の丸館でお会時々出勤するようになり

作成しました

嬉せ・ 磨しいです ・お気 うさ です

てほしい

&地域おこしフェア

大分県日出町



多くの来場者に気後れしそう・・・・場はビックリするような広さ、そしてり切って出かけたものの、到着した合い時間と手間をかけて準備を整え、でのお土産品を揃えたりしました。 大きなものです。前年の来場者は一日望者、潜在者等が数多く訪れる規模の中心とした首都圏エリア在住の移住希住・交流推進機構(JOIN)と総務任・交流推進機構(JOIN)と総務のこのイベントは、一般社団法人(移 の6、作の直したり、少しですが日しく作り直したり、少しですが日本たちも移住用のパンフレットで6832名だったそうです。 検討されている方々と直接お話し、それでもたくさんの前向きに移 こ紹介をしてきまし が日出町 す住るを

とをアピールしさ、豊富な町までのアク

などをアピ

藤菜の間

歴近

えについ!の藤原小!

史 の

て学んできまし

な具体的なご相談も

いただ

の?」というような素朴な質問から、「なんで大分県でキティちゃんな「ひのでまちってどこにあるの?」ことができました。

広さ、そして 到着した会 で変整え、張 ではないかと思います。 ではないかと思います。 ではないかと思います。 ではないかと思います。 ではないかと思いますのも ではないかと思いますのも ではないかと思いますのも 今回は主に してきました。 湧水、ハーモニセスの良さ、景 ていただき、いつ絡を取りあって、 もらえるように頑張りますていただき、いつかは本格絡を取りあって、日出町に というよう

持っていただけたのめていただけでがけてご説明させ刻そのもので、私たいただいた

藤原

小

校

特別

授

恰的に移住してに親しみを感じくも継続的に連

でに活大

躍されているそうです。

出 町に来てほし

大分県

生活できるような空き家を紹介して「子どもの学校が近くて自転車と電

域おこしフェアに

イトで行

参加して日出町の1れた移住・交流&

2 0 **グサ**

日の日

[曜日に東京

要はありそう?-使ったレストランをやりたいんだけど需使ったレストランをやりたいんだけど需「景色のいい場所で地元の安全な材料を こしてほしてと電車で

城下町ひじ雛 めぐり始まり ました!

期間中は、 スタンプラリー、 雛おりがみ教室、 着物で雛めぐり、 スクラップブッキ ング教室、まちカ フェなど様々なイ ベントが行われま スケジュール や料金については 町内各所に置かれ ているポスタ-パンフレットをご 覧いただくか、日 出町観光協会にお 問い合わせくださ い。0977-72-4255

さ ん 日 ち い 出 が いか な?と

、ますが、素晴らしいことですよね。当町には自分の専門とすること、得意な分野で町のために貢献する方がたく、集中して聞いている姿が印象的でした。もちろん私も勉強になりました。役?と思ったのですが、そこは地元の歴史に関する話しだったためか、生徒の?と思ったのですが、そこは地元の歴史に関する話しだったためか、生徒

この特別授業は一学期に 材に行ってきました。 特別授業にお誘い頂き、「藤原の歴史」について 「藤原の歴史」について 6年生にとっては少し難し配布されているとはいえ、魚住先生手作りの資料を たとのこと。 に近代と三回に分けて行っ代、二学期に中世、三学期この特別授業は一学期に古 1月5日に藤原 7 た

大分県や日出町の歴史を調査し、文書にまとめたり講演な藤原地区の魚住修三さんは長年の教員生活を退職後も精力:ただきました。 「協力隊新聞を見てお電話しました」とのご連 学校6年生の生徒達 ح 緒 的

日出町暮らし初心者の協 力隊 桑原です。

寒い日が続きますね。 昨年末には

「さすがに九州は冬も暖 かいな!」と油断してい ましたが、たまたま暖冬 だったんですね。 今では毎晩湯たんぽが手

放せません。

まだまだ知らないこと 行ったことがない所がた くさんあります。規模の 大小に関わらず行事のお 手伝いや取材等、お声か け頂けるとうれしいです。





集中! 空き家バンクに登録しませんか? 『日出町に移住したい方が待っています』

空き家を貸したい方、売りたい方はご相談ください 〈お問い合わせ先〉政策推進課 一宮・河野 0977-73-3116